

Untirta Gandeng Kadin Laksanakan Kampus Merdeka

Penulis Redaksi - 23 Juni 2020 7:28 PM



SERANG, EKBISBANTEN. COM – Kamar dagang dan industri (Kadin) Kabupaten Serang mendukung program kampus merdeka belajar Universitas Sultan Ageng Tirtayasa (Untirta). Hal itu dilakukan karena program tersebut membantu pengembangan kompetitif dunia usah serta menjadi unit bisnis yang kompetitif dan memiliki daya saing melalui peningkatan dan pengembangan kualitas Sumber Daya Manusia (SDM).

Ketua Kadin Kabupaten Serang, Agus Firman Sundari mengatakan dengan adanya sinergi secara kelembagaan antara Kadin Kabupaten Serang dengan salah satu perguruan tinggi di Banten dengan program kampus merdeka belajar yang sangat relevan dengan program yang dimiliki Kadin Kabupaten Serang.

Lanjutnya, dengan sinergi yang terjalin tersebut tentunya memiliki banyak nilai yang strategis bagi ketahanan dan pertumbuhan ekonomi yang nantinya akan menjadi pusat perkembangan kelaitas SDM yang kompetitif dan berkarakter.

“Pusat pengembangan ilmu pengetahuan dan teknologi itu adanya di Kampus baik teoritis dan praktis. Oleh karena itu kita bisa menggarap bersama-sama untuk pusat studi riset dan teknologi serta pengembangan inovasi bisnis dan pasar,” katanya usai menanda tangani Memorandum of understanding (MoU) dengan Untirta di ruang rapat Rektorat lantai dua, kampus Untirta Pakupatan, Selasa (23/6).

Ia juga mengatakan bahwa peran strategis lainnya Kadin menjadi pusat pengembangan kewirausahaan. Hal itu dikarenakan yang berada di dalam Kadin merupakan para pengusaha yang tentunya juga bisa menjadi mitra strategis Pemerintah dan dunia usaha, serta memiliki dimensi bisnis yang berkembang.

“Untuk kerjasama kami dengan Untirta, kami memiliki beberapa program dalam penyediaan SDM berkualitas dan berkarakter dari lulusan Untirta,” katanya.

Lanjutnya, dengan banyaknya lulusan Untirta nantinya akan menjadi wadah pengembangan kewirausahaan bagi para mahasiswa Untirta yang nantinya akan diberikan pembinaan dan pengembangan

kapasitas start up business mahasiswa dengan tujuan dapat terlaksananya program kadin Kabupaten Serang menuju investasi dan kerjasama usaha.

Sementara itu, Rektor Untirta, Fatah Sulaeman mengatakan dengan adanya kerjasama tersebut nantinya akan ditindak lanjuti secara positif. Hal itu dibuktikan dengan telah teraksananya peandatangan MoU tersebut.

“Ada gagasan titik temu untuk bersinergi bagaimana membangun kualitas SDM khususnya di lingkup daerah Kabupaten Serang. Kebetulan, kita punya konsep kampus merdeka yang kelihatannya Kadin siap membackup, membantu setiap pelaksanaan pemagangan mahasiswa,” katanya.

Dengan terlaksananya penandatangan MoU tersebut. Kata dia, ia memastikan akan melaksanakan MoU tersebut dalam kurun waktu satu minggu terakhir dengan cara menginstruksikan bidang kemitraan Untirta untuk menyiapkan segala keperluan untuk penandatanganan.

“Sudah saya sampaikan kepada bidang kemitraan,” katanya. **(Red02)**
